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県事協CDに関するお詫びとお願い

2014年度版の県事協CDにつきまして、諸手当認定関係のなかの「増補版」の中身が「諸手当認定事務

の留意事項」になっているというご指摘を受けました。ご迷惑をおかけして申し訳ありません。

増補版の内容については、修正がありませんので、2013年度版の県事協CDを使用していただくか マ

ニュアルを参照していただいて対応してくださるようお願いします。

今後はこのようなことがないようにしていきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

 
 

県事協 

活動経過及び予定
0 6月05日 県費事務改善検討委員会

事業説明会

常設常任委員会

0 7月07日 理事会

0 7月28日 県費事務改善検討委員会

0 8月07日 総代会・評議員会

学校事務現状報告会

0 8月25日 県費事務改善検討委員会

県費事務改善検討委員会始動
6 月 5 日に互助組合会館にて県費事務改善検

討委員会事業説明会を行い今年度の検討委員会

が始動しました。今年度も「諸手当認定・電算

マニュアル」「県小・中学校事務の実務手引

書」「共済組合記入例」等の更新がメインにな

ります。常任・常設委員を中心に各地区から選

出していただいた検討委員・理事と一緒に検討

し改善していきます。10 月には、教職員課と総
務福利課に点検を依頼し 2 月には会員の元へ届
くようにしていきます。

現在、各地区でマニュアル等についての改善

点等の意見を集約中のことと思います。併せて

本年度より休止していた旅費起点表整備もおこ

ないます。ご協力お願いいたします。

（検討委員会の様子）

アンケートへの

ご協力ありがとうございました
昨年度実施しました県事協事業に関するアンケ

ートご協力ありがとうございました。403 名分回収
できました。65％の回収率になりました。
集計の速報としては、「諸手当・認定マニュアル」

については 97%，「県小中学校事務の実務手引書」
については 85%，「公立学校共済組合の記入例」も 90
％の方が利用していただいているようでした。

その他、この「県事協だより」や「ホームペー

ジ」にも多数ご意見をいただきました。今後、分

析をしていき、次年度以降の県事協事業に生かし

ていきたいと思います。

ホームページもたまには見てご意見ください(^_^)
http://www.kyojo.jp/kenjikyou/top_screen.html

学校事務現状報告会を開催します
例年８月に各地区から共同実施をはじめとし、保

護者負担軽減のとりくみ等の学校事務の実践を報告

していただき、会員が情報を共有ていく機会として

学校事務現状報告会を開催しています。

今年度も８月７日（金）午後から、鹿児島県教職

員互助組合会館にて開催いたします。

各地区から申し込みの案内があったと思います。

毎回、アンケートでも参加して良かったとの意見が

多数寄せられています。お待ちいたしております。

報告内容

(1) 「『さつま町小・中学校の再編』に向けて」

（さつま町事務職員会）

(2) 「伊佐市における支援室のとりくみ」

（伊佐市小・中学校事務職員会）

(3) 「海を渡る学校事務支援室」

（屋久島町事務職員会）

詳しい案内はホームページに掲載されています。
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